

EN AVANT MAUREPAS

Demain, c'est maintenant.

Peut-être avez-vous été étonnés de ne pas nous lire dans chaque bulletin depuis quelques mois. D'une part, les règles restrictives imposées à ces expressions libres et le choix du maire de nous associer le moins possible à l'action municipale réduit les sujets. D'autre part, nous avons fait le choix de la solidarité en nous ~~s'abstenant~~ de toute critique sur l'action de la commune pendant cette période difficile, même si on est en droit d'attendre plus.

Le temps impose la réflexion sur notre avenir. Sur celui de notre pays comme celui de la commune. Sur celui des écoles, de la condition réservée aux personnes âgées, la jeunesse, la pratique du sport, la culture...

Cette crise sanitaire qui a rompu brutalement les relations de convivialité a montré un besoin profond de solidarité ailleurs comme ici. Tant chez les anciens que chez les jeunes. Tout comme un besoin de nature.

Avec l'arrivée des différents vaccins, la fin du tunnel semble se rapprocher même si les décisions récentes éloignent encore cet espoir ! Cette issue peut générer un sentiment **paradoxe** entre soulagement et inquiétude, le retour à la vie d'avant, après cette longue période d'isolement social. **Cette période** a nécessairement fait bouger les curseurs et il est important de réfléchir à **l'avenir**. Comment ~~soutenir~~ **en sortir** psychologiquement, économiquement, socialement... En Avant Maurepas propose ~~à M Le Maire de s'associer à la majorité pour de~~ travailler **ensemble** sur **cette ces questions** afin d'accompagner au mieux les Maurepasiens.

www.en-avant-maurepas.fr